

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 31 de Enero de 2015.

La Bona Dea presentará el 6 de febrero en el Palace su primer disco 'Adelante'

-

- M.A.I.
- IRUN

31 enero 2015 00:42

La banda irunesa La Bona Dea presentará el 6 de febrero, viernes que viene, su nuevo disco. El trabajo, que lleva por título 'Adelante', se podrá escuchar en el Palace a partir de las 20.30, en un concierto con entrada libre. Esta banda de rock fue fundada en Irun en noviembre de 2011 por cinco músicos residentes en la comarca del Bidasoa, Luis, Mikel, Joxean, Anxel y Rubentxu. El grupo se formó en torno a las composiciones de su cantante y guitarrista Luis J. Carnicero. Una vez contaron con un repertorio suficiente para ello, La Bona Dea comenzó a dar conciertos por toda la comarca del Bidasoa que dejaron «muy buenas sensaciones» en los miembros del grupo. En enero de 2013 grabaron su primer E.P. y una de las canciones fue elegida para hacer un videoclip como forma de promocionar el grupo. A esta grabación le siguieron una serie de conciertos, llegando a presentar el E.P. en Madrid con una gran afluencia de público.

En 2014, el teclista Rubentxu abandonó la banda para dedicarse a sus estudios musicales mientras el grupo siguió dando conciertos como cuarteto en Bilbao, Errenteria, Irun, Hondarribia, Soria... Asimismo, La Bona Dea actuó en la presentación del Irun Rock 2014 en la sala Tunk, taloneando a Los Coronas y siendo seleccionados como finalistas en el concurso Cheyenne Saloon Andoain. A través de este certamen fueron elegidos para tocar en el Irun Rock 2014.

Desde agosto hasta noviembre del pasado año La Bona Dea se ha dedicado a la grabación y mezcla de lo que es su primer disco, en los estudios Neurótika Sound, de Andoain y más tarde en Doctor Master. En el disco colaboran Petti a los coros y Pablo Juarranz al piano y teclado Hammond. El disco ha sido producido por Luis J. Carnicero.

El pasado diciembre se grabó un videoclip realizado por el artista polifacético Shaf de la canción 'Adelante', que se estrenó como primer single del nuevo disco el 22 de diciembre. Desde el pasado 20 de enero, el trabajo discográfico está disponible en plataformas digitales como Spotify o iTunes.

«Himno generacional»

La Bona Dea presentará el 6 de febrero en el Palace su primer disco 'Adelante'

Escrito por Administrator

Sábado, 31 de Enero de 2015 17:48 -

Las influencias de esta banda son muy diversas pero su estilo «está enfocado a un rock cantado en castellano al estilo de Los Rodríguez, Tequila, los Ronaldos, los Enemigos, Burning, etcétera», según los propios componentes explican.

En sus letras intentan dar salida a las sensaciones vitales de diferentes momentos «sin renunciar a la crítica desde un punto de vista subjetivo». Respecto al single que sirve como presentación del disco, explican que la canción «podría ser tranquilamente el 'himno generacional' que acompañe a miles de jóvenes en este momento. 'Adelante' es una crítica subjetiva y ácida del momento en que vivimos, y también es la canción que da nombre al disco». Sobre el videoclip que rodaron con el apoyo de Shaf, destacaron que es «original y sorprendente, y un fantástico homenaje a los efectos especiales de los 80».